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當期課號當期課號 2020 中文科名中文科名 建築英語

授課教師授課教師 關志洪 開課單位開課單位 建築系

學分數學分數 2 修課時數修課時數 2 開課班級開課班級 日間部四年制2年級 A班

修習別修習別 專業選修

類別類別 一般課程

本課程培養學生下列知識：本課程培養學生下列知識：

1.藉由圖文並茂的教學方式幫助學生學習和理解建築領域中常用的專業英文字彙，提高學生的建築英文知識和英語
溝通能力。 2.增加國際視野與國際競爭力，作為學生未來學習和國外深造的基石，增進融入國際社會的能力。 3.提
昇本校建築系多元化和國際化教學水準，進一步提高本校在國內與國際高等教育領域的競爭力。 

1.理解建築領域中常用的專業英文字彙，提高學生的建築英文知識和英語溝通能力。
2.增加國際視野與國際競爭力，作為學生未來學習和國外深造的基石，增進融入國際社會的能力。
3.提昇本校建築系多元化和國際化教學水準，進一步提高本校在國內與國際高等教育領域的競爭力。

1. By the means of reading comprehension and graphical diagrams to help students understand the professional
vocabularies in English, they are able to gain more language knowledge on architecture as well as to strengthen their
ability to communicate in English. 2. By using this platform, students are able to broaden their international
perspective and increase their ability to compete internationally. At the same time, this course can be used as a
stepping stone for our students to study abroad in order to facilitate them to the international community seamlessly.
3. This course also aims at promoting the academic level of diversified education and internationalized studies at
Department of Architecture. Through the practice and English teaching of this course, the goal to enhance our
university’s competitiveness nationally and internationally in the field of higher education can be achieved.

每週授課主題每週授課主題

第01週：建築歷史詞彙(一)
第02週：建築歷史詞彙(二)
第03週：都市與基地設計詞彙
第04週：建築設計詞彙(一)
第05週：建築設計詞彙(二)
第06週：結構科技詞彙(一)
第07週：結構科技詞彙(二)
第08週：建築常用詞彙
第09週：期中考試
第10週：建築構造詞彙(一)
第11週：建築構造詞彙(二)
第12週：機械設備詞彙
第13週：電力設備詞彙
第14週：管路設備詞彙
第15週：施工說明詞彙
第16週：建築機能擬定詞彙
第17週：建築大師及其作品詞彙
第18週：期末考試

成績及評量方式成績及評量方式

平時成績(出席率)：15%
期中考試成績：40%
期末考試成績：45%

證照、國家考試及競賽關係證照、國家考試及競賽關係

本課程無證照、國家考試及競賽資料。

主要教材主要教材

1.自製英文教材(自製教材)

參考資料參考資料

本課程無參考資料!

建議先修課程建議先修課程

1.無



教師資料教師資料

教師網頁：http://www.cyut.edu.tw/~kwanstl/
E-Mail： kwanstl@cyut.edu.tw
Office Hour： 
分機:

[關閉關閉] [列印列印] 
尊重智慧財產權，請勿不法影印。尊重智慧財產權，請勿不法影印。


